

Chères familles,

Nous venons de terminer notre première semaine de 5 jours d'apprentissage en ligne. Nous sommes toujours en mode d'adaptation. La communication entre les familles et l'école est toujours la clé au succès. N'hésitez pas de communiquer avec nous si vous avez des défis, des inquiétudes et mêmes des réussites.

Nous vous remercions pour vos mots d'encouragement et votre appui dans le cheminement scolaire de vos enfants.

Sous peu, vous recevrez un sondage pour partager vos rétroactions face à l'apprentissage en ligne. SVP, prenez le temps d'y répondre pour que nous puissions mieux répondre aux besoins des enfants et des familles.

En espérant que ce message vous trouve en santé, de la part de l'équipe, nous vous souhaitons une belle semaine.

Mme Dion et Mme Danielle
La direction